

Vorlage-Nr. 0609/2017

Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim
18. APR. 2017
18-07

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. Mai 2017

Fassadensanierung des Altbaus der Heinrich-Mumbächer-Schule

Am 22. August 2012 hat die SPD-Fraktion eine Anfrage über den Stand der Finanzierung der Sanierungsmaßnahmen am denkmalgeschützten Altbau der Heinrich-Mumbächer-Schule gestellt (Vorlage Nr. 1317/2012). In der Werksauschuss-Sitzung der GWM am 16.10.2012 wurden keine Mittel dafür bereitgestellt.

In der Ortsbeiratssitzung am 21.11.2012 stellte die SPD den Antrag, zumindest die Mittel zur Fortsetzung der Fenstersanierung im nächsten Doppelhaushalt vorzusehen. In der Sitzung am 30.01.2013 wurde dem Ortsbeirat mitgeteilt, dass sich die GWM bemühen würde, die beantragten 150.000 € in ihren Wirtschaftsplan 2014 einzustellen.

In der Ortsbeiratssitzung am 16.11.2016 beantragten wir erneut die Einstellung von Mitteln zur Sanierung der Fassade des Altbaugesbäudes.

Wir fragen die Verwaltung:

- Sind Mittel zur Sanierung der Heinrich-Mumbächer-Schule im Haushalt eingestellt worden?
- Wenn ja, wie hoch sind die dafür vorgesehenen Mittel, und wann ist mit den Sanierungsarbeiten zu rechnen?
- Wenn nein, warum lässt die Verwaltung durch Auslassung der notwendigen Sanierungsarbeiten dieses Einzeldenkmal seit fünf Jahren verfallen?

Mainz den 10. April 2017

Gez. Peter Schau